
                                                                  
 
                                                                
 
                                                                                                                         
 
 

CITTA' DI TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE VI  
 
 
CONS. CIRC.LE N.  69/07              
               
                  

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO  28  GIUGNO  2007 

 
nella sala delle adunanze consiliari del Centro Civico di Via S. Benigno, 22, con convocazione  
ordinaria, avvenuta nelle prescritte forme, si è riunito il Consiglio  della Circoscrizione 
Amministrativa 6, del quale sono membri i Signori: 
 
AGLIANO DEL VENTO PACHI’ 
BATTAGLIA A. GARCEA PETRARULO 
BATTAGLIA V. GROSSO PIARULLI 
BORIO LICARI POGGI 
CATIZONE MAROCCO SATURNINO 
CONTICELLI MAZZEI SCAGLIOTTI 
COSTAMAGNA MOIOLI SCAVELLO 
CRESCIMANNO NICOLA  
 
Il Presidente Luigi MALARODA e il Consigliere Anziano Vincenzo MISURACA 
 
Risultano assenti i Consiglieri:    AGLIANO – MAZZEI – PACHI’. 
 
In  totale con il Consigliere anziano n.  22 Consiglieri presenti.  
 
con l'assistenza del Segretario  Dott. Francesco DANTE,  per  discutere in   
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno: 
 
ORDINE DEL GIORNO IN MERITO A “ASSEGNAZIONE ALLE SCUOLE DEI FONDI 
RICAVATI DALL’UTILIZZO DELLE PALESTRE DA PARTE DI ENTI E/O ASSOCIAZIONI 
SPORTIVE” 
 
 
 
 

 



VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

Assegnazione alle scuole dei fondi ricavati dall’utilizzo delle palestre 
 da parte di enti e/o associazioni sportive  

 
Visto 

Che le palestre scolastiche negli orari al di fuori dell’orario scolastico vengono assegnate a società 
e/o associazioni sportive 
 

Visto 
Che le società e/o associazioni pagano l’uso sulla base delle tariffe comunali orarie al Comune di 
Torino 
 

Visto 
Che una parte delle somme introitate viene assorbita dal bilancio del comune e in parte restituita 
alle circoscrizioni 
 

Visto 
Che l’uso continuo delle palestre causa usura delle attrezzature e spesso danneggiamenti alle 
strutture 
 

Visto 
Che le scuole dispongono di modesti fondi per la manutenzione diretta degli edifici scolastici 
 

Visto 
Che le richieste di manutenzione, da parte delle scuole, all’ufficio edilizia scolastica rimangono non 
soddisfatte per mancanza di fondi 
 

IL CONSIGLIO DELLA VI CIRCOSCRIZIONE 
INVITA IL SINDACO , LA GIUNTA E IL CONSIGLIO COMUNA LE 

 
A prendere in esame la possibilità che i fondi introitati per l’uso delle palestre possano essere 
riassegnate alle scuole per aumentare il proprio fondo di piccola manutenzione 
 
Risulta fuori dall’aula il Consigliere CATIZONE 
 
Per quanto sopra esposto il Consiglio procede con votazione palese per alzata di mano. 
Accertato il risultato della votazione, il Presidente proclama il seguente esito: 
 
PRESENTI   21  
VOTANTI   21 
FAVOREVOLI  21 
CONTRARI   / 
ASTENUTI  / 
 
 
La proposta è approvata. 
 
 



 
 
 
 
 
 


